

CATECISMO

EL VIEVO TESTAMENTO

Capitulo 4- “ La Creación”

1. ¿Qué es lo que Dios creó?

Dios lo creó todo. No hay nada que él no haya hecho. Él hizo todo, en los cielos, en el espacio y en la tierra tanto como lo visible y lo invisible.

Colosenses 1: 16-17 porque en Él fueron creadas todas las cosas que están en los cielos y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos, dominios, principados o autoridades. Todo fue creado por medio de Él y para Él. El antecede a todas las cosas, y en Él todas las cosas subsisten.

San Juan 1:03 Todas las cosas fueron hechas por medio de Él, y sin Él no fue hecho nada de lo que ha sido hecho.

Hebreos 11: 3 Por la fe comprendemos que el universo fue constituido por la palabra de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía.

Génesis 1:1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra.

Ezequiel 28:13 Estabas en el Edén, el jardín de Dios. Tu vestidura era de toda clase de piedras preciosas: rubí, topacio, diamante, crisólito, ónice, jaspe, zafiro, turquesa y berilo. Y de oro era la hechura de tus encajes y de tus engastes. En el día que fuiste creado fueron preparadas.

2. ¿Cuánto hace que Dios creó el universo?

En el comienzo, o cuando Dios decidió crear para él un jardín, a cuál él le llamó “el edén” fue de miles de años. Algunos científicos dicen que fue hecho hace 450,000,000,000 años, pero el hombre no sabe con exactitud. Ningun ser humano no lo sabe.

3. ¿Cómo se llamó la tierra cuando fue creada por primera vez?

En la primer fase o etapa, la tierra fue llamada “edén, el jardín de Dios”. El Señor Jesús y toda la deidad (Trinidad) y lucifer caminaron juntos en ésta tierra y con todas las huestes celestiales. Aquí fue donde fue la maldición de Lucifer.

4. ¿Cómo fue el Edén, el jardín de Dios?

La palabra Edén significa: “El corazón de Dios”

La tierra, en su comienzo; fue hecha de toda clase de piedras preciosas. El hombre no se puede imaginar ni con su extraordinaria imaginación de cómo sería la tierra en esa etapa.

Ezequiel 28:13 Estabas en el Edén, el jardín de Dios. Tu vestidura era de toda clase de piedras preciosas: rubí, topacio, diamante, crisólito, ónice, jaspe, zafiro, turquesa y berilo. Y de oro era la hechura de tus encajes y de tus engastes. En el día que fuiste creado fueron preparadas.

5. ¿Qué fue lo que hizo lucifer para que Dios se enojara demasiado hasta el grado que Dios destruyera la tierra?

Lucifer gobernó toda la tierra y todo lo que hay en ella. Él fue lleno de orgullo porque él era bello y lleno de resplandor y sabiduría. Lucifer se dijo en su corazón que él podría ascender al primer cielo (las nubes), al segundo cielo (los planetas) y arrebatarse el trono de Dios en el tercer cielo (cielo). Él quiso ser el único soberano o gobernante de todo.

Ezequiel 28: 16-17" A causa de tu gran comercio te llenaron de violencia, y pecaste. Por eso, te expulsé del monte de Dios, y un querubín protector hizo que desaparecieras de en medio de las piedras de fuego.

17. Tu corazón se enaltecó debido a tu hermosura; a causa de tu esplendor se corrompió tu sabiduría. "Yo te he arrojado en tierra; te he puesto como espectáculo ante los reyes.

Isaías 14:13-14 Tú has dicho en tu corazón: 'Subiré al cielo en lo alto; hasta las estrellas de Dios levantaré mi trono y me sentaré en el monte de la asamblea, en las regiones más distantes del norte.

Subiré sobre las alturas de las nubes y seré semejante al Altísimo.

6. ¿Qué fue lo que hizo Dios con esta tierra; su jardín espectacular llamado edén?

Dios agarró la tierra con su gran enojo y la hizo sacudir (trastornar o agitar) hacia arriba y abajo. Él hizo que la tierra se mirara sin forma (desordenada). Las piedras preciosas de la tierra (Edén) fueron mezcladas y cubiertas de tierra. Es por eso por lo que podemos cavar, encontrar oro y otras piedras preciosas. Toda la tierra fue cubierta de agua y fue muy oscura y fría por billones de años.

Reina Valera 1960

Isaías 24:01 ¹He aquí que Jehová vacía la tierra y la desnuda, y trastorna su faz, y hace esparcir a sus moradores.

(Checar su Biblia)

Reina Valera actualizada

Isaías 24:01 He aquí que Jehovah devastará y arrasará la tierra. Trastornará su superficie y dispersará a sus habitantes.

Genesis 1:2 Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.

7. ¿Cuándo fue que Dios recreó la tierra (su jardín)?

La tierra estuvo así desordenada y vacía por billones de años. Nadie sabe por cuánto tiempo estuvo así; entonces Dios, con su gran sabiduría decidió re-hacer la tierra otra vez de lo mal que había quedado la tierra que algún tiempo había estado extremadamente hermosísima de piedras preciosas. Desde cuando Dios recreó la tierra han pasado hasta ahora 6,000 años. Y fue en este tiempo cuando Él se separó por un "tiempo" (tiempo de la tierra) para hacerse conocer.

8. ¿Quiénes vivieron en la tierra cuando fue creada en el comienzo?

Dios creó a multitudes de ángeles. Lucifer estuvo a cargo de la vida que había en la tierra. Los científicos dicen que ellos han encontrado fósiles que creen que tengan millones de años. Pero realmente nadie sabe. La vida floral se ha encontrado en el suelo indicando que las plantas no desaparecieron, pero se hicieron latente (algo que no se encuentra exteriormente pero que lo existe). !!Debió haber sido muy hermoso!!!

Jeremías 4: 23, 26-27 Miré la tierra, y he aquí que estaba sin orden y vacía. Miré los cielos, y no había en ellos luz. Miré, y he aquí que la tierra fértil era un desierto. Todas sus ciudades habían sido devastadas ante la presencia de Jehovah, ante el ardor de su ira.

Porque así ha dicho Jehovah: "Todo el país será desolado, aunque no lo consumiré del todo.

Génesis 1:11-12 Después dijo Dios: "Produzca la tierra hierba, plantas que den semilla y árboles frutales que den fruto, según su especie, cuya semilla esté en Él, sobre la tierra." Y fue así.

La tierra produjo hierba, plantas que dan semilla según su especie, árboles frutales cuya semilla está en su fruto, según su especie. Y vio Dios que esto era bueno.

9. ¿Cómo se separó Dios de sí mismo?

Dios es cuerpo, alma y Espíritu. El Espíritu Santo (Espíritu de Dios) fue el primero que salió de la deidad (Trinidad) e incubó o cubrió la tierra quien había estado por billones de años cubierta de agua.

Génesis 1:02 Y la tierra estaba sin orden y vacía. Había tinieblas sobre la faz del océano, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.

10. ¿Qué es lo que después sucedió con la Divinidad (Trinidad)?

La segunda persona, quien es el cuerpo, "el Verbo de Dios" o "la Palabra de Dios" salió de la deidad (Trinidad). "La palabra de Dios" o "el verbo de Dios" es crear.

Génesis 1:03 Entonces dijo Dios: "Sea la luz", y fue la luz.

San Juan 1: 1-4 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.

2. El era en el principio con Dios.

3. Todas las cosas fueron hechas por medio de Él, y sin Él no fue hecho nada de lo que ha sido hecho.

4. En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.

Nota: *San Juan 8: 12 Jesús les habló otra vez a los fariseos diciendo: --Yo soy la luz del mundo. El que me sigue nunca andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.*

11. ¿Qué fue lo que pasó con el alma de la Divinidad (Trinidad)?

El alma (el cuerpo espiritual) de Dios Padre "cuerpo interior" de la Trinidad nunca salió del cielo. Él está sentado en su trono gobernando sobre los tres cielos.

Génesis 2: 7 Entonces Jehovah Dios formó al hombre del polvo de la tierra. Sopló en su nariz aliento de vida, y el hombre llegó a ser un ser viviente.

Nota: en la biblia King James (Inglés) esta "alma", en vez de "ser viviente"

ormó: Seis de los términos hebreos utilizados en estos primeros capítulos para describir el proceso de la creación son muy similares, por lo que los traductores modernos emplean en cada ocasión palabras diferentes para que el lector sepa que está ante un término hebreo distinto. Todos ellos se aplican a la actividad creadora de Dios: *bara* (1.1), «crear»; *ʿasah* (1.7), «hacer»; *nathan* (1.17), «poner»; *yatsar* (2.7) «formar»; *banah* (2.22), «hacer» o «edificar»; y *qanah* (4.1; 14.19), «crear», «poseer» o «adquirir». Un momento muy especial fue aquel cuando el Creador **sopló en su nariz aliento de vida**. «En él estaba la vida» (Jn 1.4), y le dio a la humanidad esa vida preciosa que sólo Dios puede dar.

12. ¿Cómo Dios creó al hombre?

Dios creó al hombre del polvo de la tierra. Él hizo al hombre igual como Él es "cuerpo, alma, y espíritu". El hombre es tres personas como Dios.

Génesis 1:26 Entonces dijo Dios: "Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza, y tenga dominio sobre los peces del mar, las aves del cielo, el ganado, y en toda la tierra, y sobre todo animal que se desplaza sobre la tierra."

13. ¿Cómo fue que Dios creó a las aves del cielo y a los animales del campo?

Dios convocó a los pescados y las aves que salieran del agua para vivir y se reprodujeran de su mismo género.

Génesis 1:20 Entonces dijo Dios: "Produzcan las aguas innumerables seres vivientes, y haya aves que vuelen sobre la tierra, en la bóveda del cielo."

Dios convocó de la tierra a toda clase de criaturas, todo los animales que se arrastran y las bestias de la tierra e hizo que se reprodujeran de su misma clase o género.

Génesis 1:24-25 Entonces dijo Dios: "Produzca la tierra seres vivientes según su especie: ganado, reptiles y animales de la tierra, según su especie." Y fue así.

Hizo Dios los animales de la tierra según su especie, el ganado según su especie y los reptiles de la tierra según su especie. Y vio Dios que esto era bueno.

14. ¿Fue que realmente Dios recreó todo en seis días?

Sí, así fue. Dios dijo que fue una tarde y una mañana. Esto es literalmente un periodo de un día o 24 horas.

Génesis 1:31 Dios vio todo lo que había hecho, y he aquí que era muy bueno. Y fue la tarde y fue la mañana del sexto día.

15. ¿Qué fue lo que hizo Dios en el séptimo día?

Dios descansó en el séptimo día y lo hizo un "día especial". El santificó este día especial para ponerlo aparte; para el hombre y para que descanse de todos sus labores.

Génesis 2:1-3 Así fueron terminados los cielos y la tierra y todos sus ocupantes.

2. El séptimo día Dios había terminado la obra que hizo, y reposó en el séptimo día de toda la obra que había hecho.

Por eso Dios bendijo y santificó el séptimo día, porque en Él reposó de toda su obra de creación que Dios había hecho.

Isaias 58:13-14 "Si apartas tu pie por respeto al sábado, para no hacer tu capricho en mi día santo; si al sábado llamas delicia, consagrado a Jehovah y glorioso; y si lo honras, no haciendo según tus propios caminos ni buscando tu propia conveniencia ni hablando tus propias palabras,

14. entonces te deleitarás en Jehovah. Yo te haré cabalgar sobre las alturas de la tierra, y te daré a comer de la heredad de tu padre Jacob. Porque la boca de Jehovah ha hablado."

16. ¿Qué fue lo que hizo Dios con el hombre cuando lo creó?

Dios puso al hombre en el jardín más hermoso que hizo. Dios dio al hombre toda clase de árboles, vegetación y animales para cuidarlos.

Génesis 2:15 Tomó, pues, Jehovah Dios al hombre y lo puso en el jardín de Edén, para que lo cultivase y lo guardase.

17. ¿Tuvo compasión Dios por el hombre al cual el creó por estar solo?

Dios sabe, qué es lo que se siente estar solo; porque Él estaba sólo cuando él creó al hombre (Adán y Eva) con quien él caminó y tenía comunión con ellos. A través de Adán y Eva, desde el comienzo, Dios quiso tener muchos hijos a su propia imagen y semejanza. Porque Adán cayó en pecado y no cumplió con el plan de Dios. El plan de Dios no cambió (no es que Dios se haya equivocado; sino que su plan fue así). Por la caída del hombre, Dios traerá a sus hijos a la gloria y a la perfección otra vez.

Genesis 2:18 Dijo además Jehovah Dios: "No es bueno que el hombre esté solo; le haré una ayuda idónea."

18. ¿Cómo fue que Dios hizo a esa ayuda idónea a quien él llamó "mujer" (varona)?

Dios hizo que Adán cayera en un gran sueño y fue entonces que él sacó una de sus costillas para hacer la "mujer" (varona). El hombre fue hecho del polvo de la tierra, pero la mujer (varona) fue hecha de la costilla del hombre.

Génesis 2:21-23 Entonces Jehovah Dios hizo que sobre el hombre cayera un sueño profundo; y mientras dormía, tomó una de sus costillas y cerró la carne en su lugar.

Y de la costilla que Jehovah Dios tomó del hombre, hizo una mujer y la trajo al hombre.

Entonces dijo el hombre: "Ahora, ésta es hueso de mis huesos y carne de mi carne. Esta será llamada Mujer, porque fue tomada del hombre."